

Monique a été guérie à la prière des malades. Elle avait un sinus bouché depuis plusieurs années. Lorsqu'une parole a dit que le Seigneur débouchait un sinus, son sinus s'est totalement débouché et elle peut maintenant se moucher. Monique anime une équipe du rosaire et elle a déjà fait venir 8 personnes à la prière des malades, ce qui leur prend la journée, car elle n'habite pas tout près. L'une d'entre elles est sortie de sa dépression depuis qu'elle vient et elle a pu reprendre son travail. Du coup, elle est revenue vers l'Eglise pour faire sa première communion et recevoir le sacrement de la confirmation, elle ainsi que ses deux fils. Monique connaît une autre personne dont la sœur qui avait des problèmes d'incontinence urinaire a été guérie à la prière des malades. Compte tenu de ses problèmes, elle avait très peur de venir, mais elle a été guérie et donc tout s'est très bien passé.